

令和4年1月14日

保護者 様
生徒の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症に係る陽性発生時の学校対応について

岐阜県立羽島北高等学校
学校長

- 平素は本校の教育活動に、ご理解、ご協力を頂き、誠にありがとうございます。
- 新型コロナウイルス感染症につきましては、現在、全国でオミクロン株による感染が拡がり、「第6波」の渦中にあります。本県においても年明け以降、感染者が急増しており、これまでにない感染爆発を警戒すべき状況になっております。そのため、陽性が判明した場合に、いかに速やかに他者への拡がりを抑えるかが重要となっております。
- こうした状況を踏まえ、新聞報道等にもございましたとおり、岐阜県教育委員会が「学校における陽性判明時の初期対応に関する新たな基準」を設定いたしました。
- これにより、今後生徒等の陽性が判明した場合には、速やかに対象のクラスを学級閉鎖にするとともに、学級閉鎖が同一学年に複数発生した場合には、当該学年を学年閉鎖、学年閉鎖が複数の学年に発生した場合には、学校全体を臨時休業にすることとなりました。なお、学級閉鎖等の期間につきましては、保健所や県教育委員会との協議により、その都度決定いたします。
- このため、今後、急な学級閉鎖や学年閉鎖等が発生することが考えられます。保護者の皆様には、大変ご迷惑、ご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解、ご協力をお願いいたします。
- なお、この新基準に基づく適応期間は、感染状況等の変化により、今後県教育委員会で検討される予定ですので申し添えます。